
 
 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

■新年のご挨拶 
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昨年はお世話になりました。本年も宜しくお願い致します。 
皆様が幸せでありますように！ 

桜井けいいち後援会 〒321-2116 宇都宮市徳次郎町４６ TEL 028(665)1166  

URL:http://www.keiichi-s.com    E-mail:sakurai4301@keiichi-s.com

けいちゃん便り  

 
岡山市視察の新交通システム 

ホームページを開設しました！ 

活動内容や後援会活動を記載しております。 

http://www.keiichi-s.com 

篠井地区後援会 会長 沼尾順市 

けーちゃん後援会の皆さん、新年明けましておめでとうございます。 

昨年皆様の大きな力でご支援いただき、櫻井啓一市議初陣の戦いでみごとに上位当選させていただ

き、心よりお礼を申しあげます。昨年は正月早々「猪突猛進」し、今年は「ねずみ算」で多くの仲間をつく

り、後援会の拡大と宇都宮市政を通し市民の幸せを築く年にしたいものです。 

又、宇都宮市北西部の活性化について、櫻井啓一市議を囲んで私たちの目標とする接点を前進さ

せたいと考えます。後援会の活動については、皆様といろいろな交流会を実施し、明るく楽しい後援会に

発展させる年にしたいと思います。今年１年が皆様に幸多い年である事を御祈念いたします。 

富屋地区後援会 会長 入江 胖 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年は大変お世話になりありがとうございました。櫻井市議においては、市民の意見に耳を傾け、地域

の為、宇都宮市の為に頑張って下さい。 

後援会としても、市政報告会や楽しい事業等も企画し、地域コミュニティの活性化も図られるよう企

画、運営してまいりますので、本年も皆さんのご協力をお願い致します。 

さくらの会 会長 平野多美子 

櫻井さんが市議会議員になられて、肩書きを持った挨拶を初めて聞いたとき、私は目頭が熱くなりまし

た。お話の１つ１つに対して「勉強をしている」と感じたからです。改めて櫻井さんを推した事に誇りを持ちま

した。 

北西部地区は、直接生活に関わる問題が沢山あります。お金、効率、スピードを求める現代社会の

中、篠井のスローライフも味わいの有るものですが、次世代を考えたとき、櫻井さんには私達のリーダーとし

て「住んで良かった」と言える地域づくりをして頂きたい。住民の声とご自身の健康を大切にし、これからも

頑張って下さい。益々のご活躍を期待します。



◎後援会からのお知らせ◎ 

『総会及び新春のつどい』 

日時：２００８年２月１７日（日） 

１１時００分～

場所：大晃大飯店 

 
■議員としての職務 

＜文教消防水道常任委員会＞ 

１．（問）小学校低学年の指導助手を現在の１クラス３５人以上の児童数からでなく、３０人もしくは 
２５人以上からにできないか・・？ 

→（答）教職員の配置については県の施策の為、市から県に要望をする。                         

２．（問）消防団の消防自動車のスタットレスタイヤ装着について、北部の降雪と路面凍結の多い地 
域に支給できないか・・？              

→（答）安全性と財政面を慎重に検討した結果、試行的に篠井分団の５台の自動車に支給決定！ 

 
＜一般会計決算審査特別委員会＞ 

１０月の市議会広報誌にも記事で掲載になりましたが、多額の未収入金が生じています。滞納の内訳は市

営住宅使用料・給食費・保育料・税金などですが、思っていたより多額でした。今後は、連帯保証人への督

促や納付指導の強化を図り、より一層の収納率向上に努めていただきたく感じました。 
 全国の３５中核市のなかで、本市の財政力指数は上位から３番目の良い財政力です。 
 
＜地域の均衡ある発展を促進する研究会＞ 

 本年６月から６回の研究会の開催と１回の先進地（新潟市）視察をへて報告書をまとめました。本年４月

に人口８０万人の政令指定都市となった新潟市は、区制を施行し市の権限を区に委譲することにより、それ

ぞれの区の機能が充実され発展していました。 
 北関東で初の５０万都市となった宇都宮市も、持続可能で均衡ある発展をするためには、核となる特色の

ある地域を確立し、行政、学校などの公共施設や、居住区域、商業施設などをバランス良く分散し、ネット

ワーク型コンパクトシティなまちを創造していくことが重要であると考えます。 
 

福祉行政実績（高齢福祉課） 

地域包括センターなどの福祉施設が、情報提供の申請を宇都宮市にする際に今までは本庁へ行かなくては

ならなかった事が、施設から直接 FAX等で出来る事になりました。（事務手続きの簡素化） 
 

◎けいちゃん所感◎ 

 
 
 
 
 

少子高齢化の成熟社会となり、様々な社

会情勢が変化しています。市民協働のまち

づくりを推進していく為にも、市民、行政、

地域がそれぞれの役割を担い連携して行く

事が重要です。 

市議会議員になる為に後援会活動を始め

てから１年が経ちました。昨年の多くの皆

様からいただいたあのエネルギーは凄かっ

たなと改めて実感しています。あの感動と

初心を忘れず今後ともご指導ご鞭撻をお願

い致します。 

今年も頑張りますっ！！ 

 
８月市政報告会にて 

８月市政報告会にて 


